
  

 

Réunion du : Lundi 13 novembre 2023  

À : 18 h 30 – ADFL 

Présidence : M. Giovani PERRI 

Présents : MME, Véronique GUEDES, MRS. Fabien ASTRUC, Joel CATHALAN, Farid MELIZI, 
Dominique MONTEIL, Lylian HERNANDEZ, Jean-Michel LEROY 

Excusès :            M. Christian LEZE  

Absent :            M. Maxime DALLE 

Assemblées Générales 

- Assemblée Générale d’hiver le vendredi 1er décembre 2023 à 19h00 à LANUEJOLS Club Valdonnez FC 
- Assemblée Générale d’été le vendredi 14 juin 2024 à 19h00 à Florac. 

Rapport d’activité de Lylian HERNANDEZ 

Visite club : 

8 écoles de foot visitées, 29 séances observées. Entretien avec50éducateurs/accompagnateurs d'équipes. 

Foot animation : 

5 plateaux en U7 (16 équipes engagées) 

6 plateaux en U9 (19 équipes engagées) 

4 plateaux en U11 (10 équipes engagées) 

Observation sur 5 plateaux. 

Bilan très positif des plateaux avec le respect des dimensions des terrains, feuilles de matchs et un très bon 
comportement des éducateurs. 

Foot à l'école : 

Rdv avec le secrétaire Général du DASEN, rdv avec Mr BEAUCLAIR Conseiller Pédagogique de Florac, en contact 
avec Anackiewicz Claude Conseiller Pédagogique de Marvejols : 3 écoles intéressées (Fournels, Ste Colombe de 
Peyre et Chirac) pour des interventions. 

En attente de la nouvelle signature de la convention nationale FFF/FAE. 

Intervention prévue fin novembre à l’école privée de Chateauneuf. 

Equipe technique territoriale : 

PPF U12 à Mende, 34 enfants, 9 encadrants Lozériens en plus de Gilles BOSCUS CTD PPF. 

Futsal : 

La période futsal débutera à partir du 9 décembre jusqu'au 3 février 2024. 
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Maitre de stage BMF : 

Visite des stagiaires : Ersen KARA et Baptiste Napoli. 

Demande d'Ersen KARA de faire une journée d'immersion à l'Antenne. 

Foot adapté : 

Une demande du club de l’AS RANDONNAISE. Pour une rencontre avec un public en situation de handicap et les 
jeunes licenciés du club. J'ai proposé mon intervention sur du foot en marchant et la découverte du foot golf (foot loisir 
intergénérationnel). 

Par la suite j'ai eu Mr Philippe CROS éducateur en centre qui aimerait que j'intervienne sur les centres. J'ai rdv avec 
Sylvain Fiorentino (responsable Occitanie foot adapté) à Paris, je verrai avec lui pour des éventuelles conventions 
entre l'ADFL et les centres. 

Noël des footeux : 
 
Le club de Marvejols organise pour la première fois sur la Lozère le noël des footeux ANNULÉ. 
 

Les clubs doivent amener les jouets à l'Antenne, une date sera fixée pour la remise aux Restos du Cœur en présence 
de la Lozère Nouvelle et des clubs. 

Formation : 

Une formation d'ATTESTATION FEDERALE « accompagnateur d'équipe » s'est déroulée le 21 octobre avec la 
participation de 9 stagiaires. Merci au Président Eric TEISSEDRE du club du Chastel pour le prêt de la salle. Merci à 
Ersen KARA et l'AFL pour le plateau U7 que les stagiaires ont animé avec brio. 

Educateur : 

Certains clubs Lozériens sont en infraction avec le statut des éducateurs. Je vais faire une demande aux clubs, s'ils 
sont intéressés par les formations CFI U6-/U9, CFI U10/U13, CFI U14/U19 et CFI SENIOR. S'il y a assez de candidat, 
j'ouvrirai une ou plusieurs sessions. 

La remise des attestations fédérales sera faite en club. 

 

Point financier 

- Résultat financier : déficit de 5 213,44€  
- Déficit sur engagement des clubs : 2 975,00 € 
- Dette de clubs vis-à-vis de l’antenne se monte à 8 000,00 €. Un rappel sera fait aux clubs. 

Licences 

- Le nombre de licence est de 3 011 au 13 novembre 2023. 

  Commission des Arbitres 

- Nouvelle Formation Initiale des Arbitres a eu lieu les 4, 11 et 12 novembre 2023. Quatre candidats présents, 4 
reçus, qui représenteront les clubs suivants (St Laurent/La Canourgue, Mende AFL, ASGF Mendois et ASC 
Chanac) Félicitations aux candidats reçus. 

    Divers 

- Fabien ASTRUC : 
-  
- Evocation du chalenge de la D5, projet non abouti à ce jour 



-  
- Dominique MONTEIL : 
-  
- Accord de la part du Comité Directeur sur la proposition de Dominique concernant les forfaits des 

matchs aller du championnat de la D5, demander de passer de 2 à 3 forfaits. Une proposition sera 
faite au DAF. 

-  
- Dominique fait remarquer qu’il y a un problème avec l’ETT, il n’est plus sur l’organigramme et ne 

reçoit plus les courriers 
-   

Prochain Comité Directeur 

Le prochain comité directeur : 08 janvier 2024 à 18h30. 

***** 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 h 00. 

 


